



SE HIZO LA DESPEDIDA DE LOS SEXTOS BÁSICOS.

Sextos básicos de la escuela Paranal de Paposo dijeron adiós

En una emotiva ceremonia realizada en las dependencias de la Escuela Paranal de Paposo, diez jóvenes estudiantes de sexto año dijeron adiós al establecimiento que los vio crecer, para iniciar una nueva etapa en sus vidas académicas.

La ceremonia se inició con la interpretación del Himno Nacional, donde los alumnos Benjamín Ro-

jas y Valentina Rojas portaron el pabellón nacional por última vez, mientras que Julián Espinoza tuvo el honor de dirigir el canto.

Además, el Programa de Integración Escolar destacó a Felipe Cerezo, mientras que Convivencia Escolar reconoció a Maximiliano Díaz. En el marco de estos premios, el Director de Desarrollo Comunitario,

Juan Mediano, entregó un reconocimiento especial a Valentina Rojas como parte de la mejor promoción.

“Es un honor presenciar este momento tan importante para los estudiantes de la Escuela Paranal. Hoy no solo despedimos a una generación, sino que celebramos sus logros y el esfuerzo que han demostrado durante estos años. Estoy seguro de que

su futuro estará lleno de éxitos”, destacó Juan Mediano.

Finalmente, un grupo de alumnos de primero y segundo año deleitó a los asistentes con un colorido baile, y se destacó el trabajo de la docente Isamar Castro, quien fue reconocida por su compromiso, solidaridad y participación en las actividades educativas. 🌟